

Alaaf

Helau

Nari Naro

## Fasching im Pflegehaus



An  
Weiberfasching  
ging es bei uns  
schon ganz lustig  
zu.

Bei Bowle und  
leckeren Berlinern  
wurde gesungen,  
geschunkelt und ...





... viel gelacht!

Der Höhepunkt fand  
am Faschingsdienstag  
mit unserer großen  
Faschingsfeier statt.



Für die musikalische  
Unterhaltung mit  
vielen  
Stimmungsliedern hat  
Herr Schlumpberger  
gesorgt

Bei „Es gibt kein Bier auf Hawaii“, „Auf der Reeperbahn nachts um halb eins“



oder „Kreuzberger Nächte“ kam gute Stimmung bei unseren Bewohnern auf.

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!



Februar 2024